
São Paulo, 27 de Magco dc195f.

גס
Dr. Aizemberg
Diretor da ICA no Brasil
Rio de Janeiro,

Prezado Senhor, ,

2 *2 Queremos levar ao seu conhecimento um assunto que
6 de nosso maior interesse e o qual pedimos ao senhor consultar a ICA
sobre sua viabilidade.

Em carta anterior que lhe enviamos sobre a compra
de wm local para nossas machanot, explicamos quais são as atividades dê
nossa organização e como o nosso trabalho é feito. Então explicavamos &
que nosso trabalho se dividia em diversase etapas, todas elas imreseindiveis para

a

formação do chalutz que iria redimir e colonizar as terra
em Eretz Israel

A > .sy à destas etapas 8 o trabalho na cidade,
tá a + Al precizamos ter uma casa, um lu
tra de os jpvens podem se reunir, se educar, palestrar, ter”2

4

onde es
gar cen
cursos de + ria judaicas ivrit, ornamentar as salas com temas judas
cos, etc, im tudo aquilo que & necessario fazerpara criar uma atmos

de amor ao judaismo, do trabalho, à natureza, Hoje emdia, infelizmente, não possuimos 1easis apropriados para fazer todas
estas atividades, O aluguel Ge casas atinge à cifras astronomicas easua compra esta inteiramente fora de nosas copitações. Possuimos um bomlocal no Rio de Janeiro que logo terá de ser devolvido (setembro deste
ano), por força de contrato, em SePaulo temos ima séde pessima e em tos
dos os outros centros onde atuamos(P. Alegre, Cur'tiba, Belo Horizonte,Recife), náo temos bons locals, atrativos para a juventude e capaz de
acolhelos.

Dai então, a razão de nossa consulta, se não estaria a ICA interessada em adquirir em algumas destas cidades, prédios qtnaturalmente, seriam de sua propriedade e dos quais nos poderiamos Utislizar para nossas atividades. Com isto podeiria a ICA aumentar -s suasproprieda es e,nos resolvermos problemas basicos de educação de nossosdhalutzim. Esta claro que o que fazemos nada mais é do que uma consultae se o senhor e a ICA consideraren-na viavel, poderemos miis tarde mukxeentrar em terrenos mais concretos, Aguardando a resposta a nosa consulte certos de que o Senhor se interessará ao maximo pelo assunto, saudamolhe com nosso cordial e chalutziano
ALBI VEHAGSHEBM!
 

JOÃO DRUCKER. SECRETARIO CERA 

 

 


